



3000 Km pour l'association 1000 bracelets pour un projet

Uranie, bientôt 30 ans, a pour défi de traverser la Nouvelle-Zélande à pied (3000 Km), seule et en autonomie.

Tout au long de cette aventure, cette cagnotte restera en ligne pour soutenir notre association 1000 bracelets pour un projet qui se situe à Châteauroux dans l'Indre.

Notre association aide ponctuellement des personnes malades ou en situation de handicap à financer du matériel de sport et loisir adapté. Vous pouvez découvrir les projets en cours en cliquant sur ce lien : https://1000braceletspourunprojet.jimdofree.com/projets/

L'association est reconnue d'intérêt général, pour tout don de 20 euros et plus nous pouvons vous établir un

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/LPsxzWM8



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

RENAUD

